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 Резонансная тема

 Конькобежный
    спорт

В ОБЩЕСТВЕ НЕ СТИХАЕТ БУРНОЕ 
ОБСУЖДЕНИЕ РЕШЕНИЯ ИСПОЛКОМА 

МОК (МЕЖДУНАРОДНОГО 
ОЛИМПИЙСКОГО КОМИТЕТА) 

В ЛОЗАННЕ ДИСКВАЛИФИЦИРОВАТЬ 
ОЛИМПИЙСКИЙ КОМИТЕТ РОССИИ 

ЗА ДОПИНГОВЫЕ НАРУШЕНИЯ, 
ПРИОСТАНОВИТЬ ЧЛЕНСТВО В МОК 
ЕГО ГЛАВЫ АЛЕКСАНДРА ЖУКОВА. 

ВИЦЕ-ПРЕМЬЕР, КУРИРУЮЩИЙ 
СПОРТ В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ 

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ, ВИТАЛИЙ 
МУТКО ПОЖИЗНЕННО ОТСТРАНЁН 
ОТ УЧАСТИЯ В ОЛИМПИАДАХ. КАК 
ЗАЯВИЛ ПРЕЗИДЕНТ МОК ТОМАС 

БАХ, «ЧИСТЫЕ» РОССИЙСКИЕ 
СПОРТСМЕНЫ МОГУТ ПРИНЯТЬ 
УЧАСТИЕ В ИГРАХ В КОРЕЕ ПОД 

ОЛИМПИЙСКИМ ФЛАГОМ. «А ВЫ БЫ 
СТАЛИ ВЫСТУПАТЬ НА ОЛИМПИАДЕ 
ПОД НЕЙТРАЛЬНЫМ ФЛАГОМ?» — 

ЗАДАЛИ МЫ ВОПРОС НАШИМ 
МЕСТНЫМ СПОРТСМЕНАМ, И ВОТ ЧТО 

ОНИ ОТВЕТИЛИ НА НЕГО...

В. МАКСИМЕНКО,
ветеран спорта Лесного:

—  Ехать на  Олимпиаду надо 
обязательно и  показать, что, не-
смотря на  все провокации и  по-
литические игры, российские
спортсмены самые сильные 
в  мире, самые достойные и  са-
мые несгибаемые. Это наши дети, 
которых мы  воспитали в  своих 
спортшколах и  секциях, мы  обя-
заны их  поддержать. Весь мир, 
глядя на наших атлетов, всё равно 
будет знать, что это  — россияне, 
так что не  нужно лишать наших 
спортсменов шанса на  заслужен-
ные медали. Если бы я был на ме-
сте молодого спортсмена, которо-
го поставили перед выбором, уча-
ствовать в  Олимпиаде под ней-
тральным флагом или вообще 
пропустить Игры, я  бы в  данных 
условиях выбрал участие.

В. ПОПОВ,
заслуженный тренер РСФСР 
по лыжным гонкам,
кандидат в мастера
спорта, СДЮСШОР «Факел»:

—  Проигнорировать Зимнюю
Олимпиаду  — это значит, как 
минимум, на  восемь лет вы-
пасть из  Олимпийского дви-
жения: согласно Олимпийской 
Хартии, пропустив Олимпиа-
ду 2018  года, мы  теряем право 
на  участие в  Летней Олимпиаде 
2022-го. А это уже наказание для 
нескольких поколений спортсме-
нов, в том числе для совсем юных, 
которые не замешаны ни в каких 
нынешних допинговых и полити-
ческих скандалах. Разве мы  мо-
жем с ними так поступить? Я счи-
таю — нет.

Говорят, помимо Олимпиады 
у спортсменов остаются Чемпио-
наты и Кубки мира, другие сорев-
нования. Но позвольте, Олимпиа-
да по статусу — высшие спортив-
ные состязания, на  которые ат-
леты стремятся попасть с самого 
начала занятий спортом, а Олим-
пийский чемпион — высший ти-
тул в карьере спортсмена, и пока 
другого нет.

Так что участвовать обязатель-
но надо, тем более выступать под 
флагом МОК — это ведь не столь 
позорно. К тому же, на форме бу-
дет обозначено, что это атле-
ты из России. И потом, никто же 
не сможет запретить, стоя на пье-

дестале, петь гимн России, ис-
пытывать гордость за  Россию. 
Проще всего взять и  отказаться, 
а правильнее — приехать и пока-
зать силу страны и нашего спорта.

С. ХОРОШЕВ,
тренер по лёгкой атлетике 
ДЮСШ «Олимп»,

г. Нижняя Тура:

—  Наши спортсмены должны
показывать свои достижения
и  быть узнаваемыми во  всём 
мире. Если  бы я  был спортсме-
ном такого уровня подготовки, 
прошедший её долгий и нелёгкий 
путь, то под каким бы флагом мне 
не пришлось выступать, поехал бы 
на  Олимпиаду. Ведь победа рос-
сиян на  Олимпиаде была  бы всё 
равно нашей победой. Ну  а  петь 
гимн России ни самим спортсме-
нам, ни  болельщикам не  запре-
тили. Известная российская гим-
настка, олимпийская чемпионка, 
чемпионка мира и  Европы Свет-
лана Хоркина призвала делать это 
и стоя на пьедестале, и болельщи-
ков — на трибунах Игр.

С. НЕСТЕРОВ,
директор хоккейно-
футбольного клуба «Старт», 

г. Нижняя Тура:

—  Я  патриот, и, наверное, 
не  смог  бы этого сделать. Для 
меня было  бы важно выступить 
только за  честь своей страны. 
Всё должно быть, как положено: 
и флаг подниматься, и гимн Рос-
сии исполняться. Почему спорт-
сменов хотят лишить этого, 
ущемляют в своих правах?

В. КОНОВАЛОВ,
тренер по лёгкой атлетике 
ДЮСШ «Олимп»,

г. Нижняя Тура:

—  50  на  50. С  одной стороны, 
вроде, ехать не надо, зная, что по-
добными решениями страну про-
сто хотят унизить, с другой, к та-
кому событию, как Олимпиа-
да, спортсмены готовятся всю 
жизнь, и так запросто расстаться 
со своей мечтой нелегко ... Хотя — 
не факт, нет 100-процентной уве-

ренности в том, что, выступая под 
олимпийским флагом, и выиграв 
на Играх в Корее, наши спортсме-
ны смогут привезти все свои ме-
дали домой. К сожалению, не всё 
зависит от них, спорт всё больше 
используют, чтобы добиться ка-
ких-то политических целей.

Ф. АХТЯМОВ,
инструктор-методист
по спорту Нижнетуринского 
линейно-производственного 
управления магистральных

газопроводов:

—  Обязательно! Никакой бой-
кот здесь неуместен. Раз в  жиз-
ни мне довелось пронести Олим-
пийский огонь. Не  передать сло-
вами, какие чувства я  испытал 
при этом, и знаю, что такого мас-
штаба мероприятия в  моей жиз-
ни больше не будет.. И для како-
го-то из наших российских спорт-
сменов-профессионалов поезд-
ка на  Игры, событие, которое 
может никогда больше в  жизни 
не  повториться, так зачем упу-
скать такой шанс? Стоя на пьеде-
стале, я бы громко пел гимн Рос-
сии. Как отметила известный рос-
сийский тренер по фигурному ка-
танию на коньках Т. Тарасова, ни-
кто этого делать нам не  запре-
щал. На  мой взгляд, предложив 
нашим спортсменам участвовать 
под нейтральным флагом, МОК 
таким образом в  мягкой форме 
признаёт свою неправоту.

ПОДГОТОВИЛИ

В. ЛЕНСКАЯ,
Н. ВЛАДИМИРОВА

От редакции. Как бы ни сложи-
лась ситуация, надо, видимо, под-
держивать и  тех, кто поедет, 
и  тех, кто останется. Но  тем, 
кто поедет, нужна только побе-
да, иначе там делать нечего, что-
бы не пришлось петь перефразиро-
ванный скептиками Гимн: «Россия 
нейтральная наша держава...»

На Олимпиаде —
под нейтральным флагом?

Комментарий 
Ф. КЛИНЦЕВИЧА, 
первого зампреда 
комитета Совета 
Федерации по обороне 
и безопасности:
— Конечно, решение 
о допуске российских 
спортсменов 
на грядущую Зимнюю 
Олимпиаду под 
так называемым 
нейтральным 
флагом имеет чисто 
политический окрас, 
МОК не сумел 
или не захотел 
противостоять тому 
огромному давлению, 
которое на него 
оказывалось. На мой 
взгляд, великой 
державе не пристало 
«инкогнито» ехать 
на Олимпиаду.
Страшный удар 
нанесён не только 
по олимпийскому 
движению. Под удар 
попали отношения 
между народами как 
стержень мировой 
безопасности 
в целом«, — подчеркнул 
парламентарий.

. Фото из сети интернет

Андрей Тетрадзе. Фото автора

«Бронза» 
лесничанина

XVIII  международный турнир 
«Каменный цветок». Нижний Та-
гил. Шахматно-шашечный центр. 
08-14.12.2017

ТУРНИР был хорошо организован 
и собрал 22 участника из России, 
Италии и  Грузии. Впрочем, уро-
вень зарубежных игроков оказал-
ся невысок, и тон в соревновании 
задавали местные шахматисты.

Регламент (швейцарская систе-
ма в  9  туров) и  контрольное время 
на  обдумывание (1,5  часа на  пар-
тию + 30 секунд за каждый сделан-
ный ход, то  есть так называемые 
«фишеровские шахматы») к творчес-
тву очень даже располагали.

Единственный представитель 
Лесного — Андрей Тетрадзе — про-
шёл турнирную дистанцию без по-
ражений и, набрав 7 очков из 9 воз-
можных (5  побед и  4  ничьи), занял 
3-е  призовое место. Победителем 
турнира стал психолог из  Нижнего 
Тагила Владимир Путилов, выиграв-
ший 8  поединков и  потерпевший 
1 поражение (как раз от А. Тетрадзе). 
На втором месте (7,5 очка) оказался 
другой тагильчанин  — Радик Нурт-
динов, сыгравший с  лесничанином 
вничью и проигравший В. Путилову.

Однако в  творческом отношении 
Андрей Артурович выделил пар-
тию с  Валентином Магомедовым 
(Нижний Тагил). Соперники разыг-
рали «каталонское начало». Лесни-
чанин, игравший чёрными фигу-
рами, сначала смог выиграть каче-
ство, а позднее — провести перспек-
тивную атаку, принудив соперника 
сдаться на 32-м ходу.

Поздравляем Андрея Тетрадзе 
со значительным достижением и же-
лаем новых успехов!

***
19  декабря в шахматно-шашеч-

ном клубе Лесного началось первен-
ство города по быстрым шахматам, 
а  26  декабря пройдёт новогодний 
блицтурнир. Приглашаем принять 
участие всех желающих.

О. ОЗЕРОВ

 Шахматы

Есть успехи
Первенство УрФО, 1-й этап

13-14  ДЕКАБРЯ в  г.  Челябинске 
в  ледовом дворце «Уральская 
молния» прошёл 1  этап первен-
ства Уральского федерального 
округа по конькобежному спорту 
среди девушек и юношей старше-
го, среднего возраста.

От СДЮСШОР «Факел» в этих со-
ревнованиях выступало 10  спорт-
сменов.

Лучшее выступление: 6  место 
в масстарте на 10 кругов среди деву-
шек старшего возраста — Елизавета 
Шарова (школа № 76).

Илья Тимуршин (школа  №  74) 
выполнил норматив кандидата 
в мастера спорта.

Тренируют ребят тренеры-препо-
даватели С.В.  Пронин и  Н.Ю.  Тю-
рина.

СДЮСШОР «Факел»
Лесной


